

Mairie de Baho 8 Place du 8 mai 1945 66540 BAHO

Téléphone : 04 68 92 20 61 Messagerie : mairie.baho@wanadoo.fr Ouverture du lundi au jeudi de 8h à 12h et de 14h à 18h Vendredi de 8h à 12h et de 14h à 17h

Samedi de 9h à 12h

Agence postale communale

Du lundi au vendredi 9h00 à 12h30 Samedi de 9h à 12h Télécharger l'application

ILLIWAP

sur Google Play ou App Store Pour retrouver les actualités de votre commune



Mairie Baho

AGENDA

- Dimanche 23 juin :

Fête de la St Jean

Place de la fontaine

- Vendredi 28 juin :

Don du sang

Salle Evora

- Dimanche 30 juin et 7 juillet :

Elections législatives

Salle multi activités

- Samedi 13 juillet :

Orchestre

Place du 8 mai 1945

- Dimanche 14 juillet :

Défilé à I I h à la Mairie

Saint Jean



Dimanche 23 juin, place de la fontaine

- •18h30 Apéro offert par la municipalité
- 19h00 Ouverture de la Bodéga
- 20h00 Repas sota el plàtan (sur réservation)
- 22h00 Avrivée solennelle de la Flama del Canigo
- 22h30 Bal de la Saint Jean avec Obsession
- 23h00 Partage de coque de la St Jean

Repas de la Saint Jean Sur réservation par groupe ou individuel au Tabac le Bahotenc, l'épicerie du coin, Boucherie de Baho, la huche à pain

Menu: Plateau de Tapas diverses, Mini Boles de picolat, Fromage, fruit, coque catalane, vin rouge.

Réservation possible jusqu'au mardi 18 juin dernier délai. Repas limité à 150 personnes. Tarif unique à 20€ / pers.

I

Vie au village

Chorale Chante Baho

La chorale Chante Baho reçue en Alsace



Vélo club



Ć'est l'Espagne qui ètait choisie pour le traditionnel **s**éjour de printemps.

On dit de Cambrils que c'est la Mecque du cyclisme. C'est de nombreux vrai que groupes de jeunes à l'entraînement sillonnaient les routes plus que vallonnées du Montsant.

Pour nous l'objectif n'était bien plus modeste.

Si la pluie du premier jour suivi d'un vent, cousin de la tramontane, nous a quelque peu contrariés le programme a été tenu.

COLBERT

On était si bien au « BEST MARITIM »....

Les pieds dans l'eau, chambres spacieuses, lumineuses, une literie douce et moelleuse.

Un restaurant libre et soigné, des mets à profusion, variés et pleins de saveurs. Et ce qui ne gâche rien : du Rioja cacheté, rouge, blanc ou rosé à volonté.

Une table ronde pour les neuf compagnons qui prolongent les repas au vin de noix de Jean Michel.

Faute d'éprouver l'ivresse des sommets et la jouissance de la performance, une fois encore, nous avons goûté aux plaisirs modestes mais réels du faire et vivre ensemble quelques jours.

Ordonnance à renouveler. »

Maurice

Passions et loisirs

PETANQUE FAMILIALE concours du 31 mai 2024

Ambiance toujours festive au terrain de jeu municipal pour cette nouvelle édition du tournoi de pétanque familiale organisé par la dynamique section jeux de boules de l'association Baho passion et loisirs.

Sur les 19 équipes en compétition

c'est la solide paire Aldo DUNYACH / Jean Michel DEIXONNE qui l'emporta face à la doublette mixte, mais non moins experte Monique ESCOUBET / Roger AY-

MERICH

Une consolante récompensa également les équipes

Léo RUIZ / Gérald SIGALAT (vainqueurs) et Christian DELCLOS / Marc Du SACRE COEUR (finalistes).

Une tombola fut également organisée : remerciements aux commerçants locaux et autres sponsors pour les lots offerts.



Le coin des

associations



Baho Form

Planning des randonnées juin / juillet 2024

,	Date	Jour	Lieu	Accompa- gnateur	Catégorie	Km	Dénivelé	Départ
				Jean				
	28/06/24	Vendredi	Besalu	Maurice	Moyenne	12	615	08h00
	30/06/2024	Dimanche	Week-end Olot	Béatrice	CDE	PTACLE BE EIM		

Prévenir l'accompagnateur 48h à l'avance de votre venue OU PAS

Béatrice beatrice.guillaume@orange.fr Michèle philippe.morin0063@orange.fr

Jacky rielest@orange.fr

Bruno sylvie.bruno.mazieres@orange.fr

Jean Maurice nathalie.baudry62@laposte.net

Dominique domie66@live.fr

L'assemblée générale aura lieu le lundi 1er juillet à 18h30 à la Mairie



Longhorn dancer 66





Le 18 mai 2024 a eu lieu le III AMERICAN LONGHORN 66.

Ce fut une réussite tant en partage qu'en joie, fous rires, pour nos 200 danseurs venus du département et des alentours.

Nos 7 chorégraphes, Mercé ORRIOLS CAPDEVILA (notre marraine), Cristina TUTUSAUS toutes deux de Catalogne Sud, Bruno MOREL et son ami Alain LAMBERT, Mary DEWEZ, VALOU Line, Dance et Momo ont, à tour de rôle, enseigné de nouvelles chorégraphies. Merci à vous toutes et tous pour votre gentillesse et votre simplicité.

Le programme de cette journée bien remplie a permis à chacun de danser, de se restaurer, de partager un repas après un apéritif offert par le club, suivi d'un bal, grand moment de convivialité et de partage.

Grand merci à nos adhérents et bénévoles de leur implication. Merci également à Monsieur le Maire qui nous a fait l'honneur de sa présence ainsi qu'à la municipalité, pour leur soutien pour notre festivité.

Rendez-vous l'année prochaine, le samedi 10 MAI 2024 pour notre IV AMERICAN LONGHORN 66. Des belles surprises vous attendent

Taekwondo





27-28 AVRIL 2024 - MONTPELLIER

Durant le mois de mai, le club de Baho Taekwondo a participé avec les autres clubs du département sous la direction de Maître Than Nguyen à une démonstration lors du passage de la flamme olympique le 15 mai au parc des sports de Perpignan. Les élèves ont pu présenter à travers cette démonstration plusieurs facettes de notre art martial comme la self défense, la casse, la discipline et divers techniques de pied poing. Tout le monde a pu finalement admirer le passage de la flamme âne première loge.





Baho / Pézilla football club



Tournoi de la Têt organisé par l'entente Baho Pézilla Football Club. Plus de 500 enfants et 40 équipes y ont participé avec une excellente organisation.

Les U11 de l'entente Baho Pézilla finaliste du tournoi se sont inclinés contre Saleilles.



Baho / Pézilla football club





L'équipe des féminines seniors du Baho/Pézilla Football Club recrute pour la saison 2024/2025 des joueuses sportives, espérimentées ou novices. Si tu as envie de t'engager dans une équipe qui a su se démarquer par son respect, sa persévérance et sa bonne ambiance, rejoins-nous.



Contactez Andrey: 06.22.33.20.17 Yacin: 06.17.91.66.44 Clément: 06.26.68.65.82

Yoga vitalité

Yoga en Fête à Baho salle Evora

8h00: Yoga Eveil

Yoga en extérieur pour tous / Brigitte Mercier. Durée 1h

9h30: Initiation Taiji-Quan / Qi Gong Style Shaolin / Laurent Crastes. Durée 1h

11h00: Yoga Découverte

Initiation enfants/adultes / Brigitte Mercier. Durée 1h 12h30: Restauration (Poké bowl + boisson: 10€)

14h30: Voyage Sonore

Séance de sonothérapie par Lise Joquel. Durée 1h

16h00: Yoga Danse

Yoga et fluidité / Stéphanie Tribou. Durée 1h

17h30: Yoga Vitalité

Ashtanga Vinyasa / Professeur indien: Jumshid. Durée 1h

Activités gratultes et dans la limite des places disponibles Se présenter 15 mn avant le début de chaque séance Prévoir un tapis de yoga et une tenue confortable

9h à 12n. Essayage de saris avec Nicole Vincent, stands bien-être, massages, herboristerie...

Dimanche 30 juin

PMCV



CONVOCATION à

L'Assemblée Générale Extraordinaire de PMCV Jeudi 27 juin 2024 à 18H30 salle EVORA de BAHO



Après un combat de trente ans, un cycle se termine, notre Président **Michel SEMPERE** prend sa retraite pour voyager en TGV et notre Secrétaire **Thierry FAGOT** souhaite retrouver plus de temps pour assumer ses fonctions au sein d'une association en plein développement et au cœur de l'actualité.

Tous les deux resteront à disposition pour aider à la mise en place des successeurs.

PMCV invite toutes les personnes adhérentes ou sympathisantes de l'association à assister à son **Assemblée Générale Extraordinaire du 27 juin 2024**.

L'ordre du jour de cette assemblée est le suivant :

- Rapport moral et financier au 26/06/2024 Point sur l'actualité
- Lecture des statuts de l'association pour décisions à prendre.
- Présentation des membres qui souhaitent s'engager (pas de procuration)
- En fonction de la situation un vote à main levée sera effectué pour la reprise ou la dissolution de l'Association.

Depuis plus de trente années le projet de Ligne Nouvelle Montpellier-Perpignan est au cœur de l'activité de PMCV par l'organisation de réunions publiques, d'articles de presse, de présence au sein des associations reconnues par la SNCF et de nos collectivités départementales. Ce projet est toujours d'actualité, des concertations avant l'Enquête d'Utilité Publique sont programmées pour 2025-2026 afin de valider le tronçon Béziers-Perpignan et la traversée du Roussillon.

A tous les citoyens engagés et soucieux de leur cadre de vie en Roussillon et en particulier à ceux des six villages les plus impactés par cette nouvelle ligne (Le-Soler, Villeneuve-La-Rivière, Baho, Baixas Peyrestortes, Espira-de-l'Agly) nous vous invitons à participer à notre assemblée pour découvrir la dernière présentation du projet LGV BÉZIERS-PERPIGNAN SNCF en date du 22 mai 2024 afin de vous faire votre propre opinion avant qu'il ne soit trop tard.

POUR NOUS c'est OUI à l'arrivée du TGV en gare de Perpignan, NON à son financement qui a déjà commencé par l'application d'une taxe de séjour de 34% depuis le 1^{er} janvier 2024, soit VINGT ANS avant sa mise en place prévue pour 2044 et, pour COMBIEN APRÈS!! Rappelons-nous le tunnel sous le Perthus que TP FERRO devait financer, mais dès 2016 en faillite avec une dette de 557.2 millions d'euros, l'Etat FRANÇAIS ET ESPAGNOL ont repris le financement. Ils n'ont pas envie que ça recommence, ils préfèrent répartir les risques.

BÉZIERS-LE SOLER est un unique DROIT DE PASSAGE EUROPÉEN au détriment de PERPIGNAN et sa région pour un GAIN DE TEMPS de 17-18 minutes, le trafic ferroviaire est loin d'être saturé et à l'analyse contrairement aux échos du ferroutage sur le trafic de l'autoroute et sur la décarbonation, l'amélioration sera faible.

INDISPENSABLE POUR L'ETAT, L'EUROPE OUI, MAIS QU'ILS LE FINANCENT.

Pour tous ceux qui sont intéressés merci de communiquer votre mail sur notre site pmcv66@gmail.com

Afin que l'on puisse vous faire passer à la fois des informations et préparer au mieux cette assemblée.

Thierry FAGOT- CONTACT « t.fax.66@free.fr » tél 06 52 21 67 44 Michel SEMPERE - CONTACT « pmcv66@gmail.com » tél 06 14 43 72 97

Fête des voisins

Malgré quelques gouttes en fin d'après midi le décor était planté et la traditionnelle fête des voisins c'est déroulé sous un ciel clément. La bonne ambiance et le partage on permis de faire durer la soirée jusqu'à 24h avec une ambiance bougie et lampe torche pour la dernière heure.





Vide grenier

Une fois de plus le vide-greniers de Baho rassembla des centaines d'exposants et des dizaines de milliers de chalands venu trouver la bonne affaire.

Toute la journée ce fut un flot ininterrompu de visiteurs qui permet de classer notre vide-greniers au top 1 de fréquentation du département.

Aire nou





1er 5d6 de la temporada

Aire Nou de Bao, una Associació al servei de la llengua i la cultura catalanes.

És evidentment amb una ressenya de l'edició 2024 del festival Identi'CAT que començarem.

Primerament el costat negatiu . Un cop més, Diables, Bestiari i Castells han patit de la gent que no respecta les decisions de l'ajuntament i que continua aparcant les votures on és prohibit. Sort del «professionalisme» dels actors que tot i les molèsties arriben a s'adaptar !

Els espectacles han estat de gran qualitat encara un cop. Del concert a l'església de Bao, passant per Pesillà de la Ribera amb castells, Jaume Barri que fa ballar els joves i els menys joves, la subhasta a favor de l'Associació «Vaincre la DNAI», el teatre amb el Fumista, continuant a Bao el dissabte amb les besties de foc i un concert memorable (del grup Occità les Diables de la Garrigue, que també celebraven els llurs 25 anys com els Diables del Riberal) dins una Vilbau ben plena, per acabar a Bao amb els Gegants de Sant Hipòlit, els Banyetes del Riberal els músics de les colles i les colles castelleres.

L'edició 2024 d'Identi'CAT va ser molt bona per la llengua i la cultura catalanes.

A notar el tradicional Correfoc per la Pau i Treva de Déu de Toluges que va tornar ser un gran èxit tan del ban del públic com de l'actuació dels Diables i Bruixes del Riberal i dels Sorollosos.

Ara seguiran algunes actuacions de totes les activitats airenovenques : Sant Esteve, Pollestres, Cotlliure, Sant Cebrià, Prada, Ribesaltes, Banyuls de la Marenda

Recordem que les portes de La Vilbau són sempre obertes i que podeu participar vosaltres també en les activitats que Aire Nou de Bao proposa, per s'amusar i treballar per la cultura. airenou@airenou.cat

www.airenou.cat

Photo club de Baho



Le photo club continue ses activités et vous invite à le rejoindre, nous avons ouvert un compte Facebook nommé photoclub Baho qui représente une vitrine où le public peut admirer nos photos et peut aussi publier des images.

Toujours prêts à réaliser des challenges photos, nous projetons des expositions à Baho et dans le département. Nos réunions se déroulent généralement le jeudi à 18 h à la salle de la mairie.

Le contact pour participer avec nous est le 07 58 09 30 82 Monsieur Ditte, Président du club.

ACCA de Baho

Les chasseurs ont rangé les fusils au râtelier mais......



Si les adhérents font tous partie d'un panel professionnel varié, les Nemrods, depuis plus de deux mois, autour de leur président François Latil, s'affairent chaque samedi, à des travaux de nettoyage, de bûcheronnage, de taille ,de déblaiement vers la déchetterie, de maçonnerie, de menuiserie, de mise en sécurité incendie ...etc.

Ils font don de leurs mains, de nombreuses journées, dans un esprit de bénévolat total, de leur matériel et véhicules, jeunes et anciens pour ce travail commun qui leur profitera, la saison de chasse venue! C'est cela une société de chasse. On peut remercier les Manuel G, Gérard A, André B, Kévin L, Alexis M, Norbert P, Mathieu P, Jean Claude P, Philippe R, Boris S, Dorian S, Michel T, Cédric F, Nicolas F, Christophe L, Cédric G, Eric I, Jacques M, François L, Alain Aet un certain Médimi Papara qui certain auxonate de la lactual de lactual de lactual de la lactual de la lactual de lactual de la lactual de lactual de lactual de la lactual de lactual

Eric I, Jacques M, François L, Alain Aet un certain Khédimi Romain qui est venu avec sa pelle mécanique pour dégager, broyer, niveler, enterrer, fournir les matériaux de gravillonnage pour faciliter l'accès au terrain

et Monsieur le maire et son conseil municipal. Cependant on a pu constater que certains attendent le jour de distribution des cartes pour se montrer...dommage!

L'assemblée générale prévue le vendredi 7 juin à 19h, leur permettra de voir le travail réalisé et peut-être de s'impliquer davantage. La chasse, c'est toute une année de travail, de quête, de gestion administrative (étude des circulaires, cartes, élaboration des consignes, dossier subvention, commande, plan de chasse, représentations ...)de travail sur le terrain (abreuvoirs, accès, lâchers) de surveillance, d'observations du gibier, de réunions fédérales, de relations avec les instances. Les finances de notre association ont été mises à contribution pour les achats de matériaux coûteux, la réfection de la clôture abattue par les ans ,l'abandon tout en préservant celles réservées à la gestion de la chasse proprement dite.

Notre territoire réduit, cerné par d'autres communes, connaît de nombreuses zones de « non chasse » : vignes avec goutte à gouttes, zone photovoltaïque, urbanisation, routes etc. et subit aussi le parcours d'autres amoureux de nature , les promeneurs, souvent ac-

compagnés de leurs chiens qu'ils n'hésitent pas à laisser déambuler sans retenue dans cet espace de liberté qu'est notre garrigue. Le gibier, n'aime pas être dérangé en période de nidification, de reproduction. Que tous les utilisateurs de cet espace, ce bien commun, prennent en compte cette remarque.

Avec les chaleurs annoncées , nous renouvelons, nos conseils de prudence , quant aux risques d'incendies qui peuvent se montrer catastrophiques pour la faune , la flore et les humains. Nous rappelons aussi qu'il existe sur le secteur de Baho- St Estève une déchetterie performante , facile d'accès qui permet de recueillir tous les détritus . Gare à ceux qui prennent le territoire pour lieu de dépôt sauvage si on arrive à les identifier !



Naatangué Enfance et Partage a enchanté le public avec une soirée cabaret réussie !



La soirée cabaret avec Solly a été un véritable succès pour l'association Naatangué enfance et partage. Le public a été charmé par la performance de Solly et l'atmosphère délicate de l'événement. L'association remercie chaleureusement tous ceux qui ont participé à cette soirée mémorable.

Rendez-vous en septembre pour le festival de musiques et danses Africaines!



